

広幡コミュニティセンターだより

# 桔梗 —ききょう—

平成 28 年 11 月 1 日発行  
広幡コミュニティセンター  
第 331 号  
TEL 37-5276  
Fax 37-6434  
メールアドレス：  
hiroh-co@ms5.omn.ne.jp



＝広幡スポーツ少年団＝

## “スポーツの秋”を満喫!!

10月10日体育の日に、広幡スポーツ少年団恒例の秋のイベントを開催しました。

今回は天候に恵まれたので、農村広場グラウンドにてキックベースボールを行いました。団員、保護者の方々、コーチ陣の混合チームで熱戦を繰り広げ、ホームランを打った団員もいれば全力で空振りする大人の方もいて、珍プレー好プレーの連発でとても楽しかったです。昼食のあと表彰式もあり、優勝、準優勝チームには豪華なトロフィーが送られとても喜んだようでした。

秋のイベントは試合や練習とは違いリラックスして楽しく身体を動かす良い機会ですので、これからも楽しい企画を考えていきたいと思ひます。  
(広幡スポーツ少年団長 竹田真吾)

★広幡コミセンホームページを開設しています。ぜひ、パソコンで検索してみてください！

<http://www5.omn.ne.jp/~hiroh-co/> または広幡コミセンで検索

広幡コミセンQRコード



# 文化祭への展示ご協力、ありがとうございました

## ～ゆとり講座～



### ★コミセンは、一足早く『酉年』を迎えました★

干支の押絵教室は、一足早く気分はお正月。来年の干支「酉」を4時間かけて作り上げました。干支作りは、今年で3年目。今年作った作品は、パーツも多く時間もかかりましたが、力作ぞろい!!

『来年もきっといいことがあるように』と願いがこもった押絵となりました。

### ❀「文化祭を飾る」秋の寄せ植え❀

石井幸一先生の名調子を聞きながら、『ゆとり講座～秋の寄せ植え教室～』を10月14日(金)に開催致しました。

葉ボタンを中心に、シクラメン、ピオラ、トルーサ、ナンバン、アングロを自分好みの合計5ポットをバランスや配色を考えて組み合わせ、植込みの深さなど納得いくまで調整しながら、寄せ植えを楽しみました。

その後は、今後の管理や日頃疑問に感じている色々な事を先生に相談、ご教授頂きました。

干支の押絵作り  
→



## ～編み物教室～

### ♪素敵な作品が完成しました♪

10月13日(木)、今年度最後の『編み物教室』を行いました。

今年度は全6回にわたり、棒針編みを教えていただきながら、生徒さんそれぞれの作品に挑戦しました。

ほとんどの方が細い夏糸を使っての作品だったので、自宅でも頑張って進めていかなければなりませんでしたが、月に1回こうしてみなさんで顔を合わせ、進捗を話し合うのは良い刺激であり、楽しい時間を過ごすことができました。編み物の腕も知識も、格段に成長しました。



作品を身に着け記念撮影です。

毎回、楽しく和やかな雰囲気の中で、編み物に取り組みことができました。



### ≪広幡の土人形調査 ver. 3≫

10月8、9日に米沢市体育館にて開催された生涯学習フェスティバル『遊学よねざわ 2016』に於いて小菅人形、成島人形のパネル展示が行われました。当日は市内外の方に閲覧して頂き非常に良い機会になりました。また、地区文化祭でも再掲いたしましたので、皆さんご覧いただけただかと思ひます。



生涯学習フェスティバル『遊学よねざわ 2016』に展示された様子です ←

今回のパネル展示では、今まで調査した約 2,000 点の中から相良人形、小菅人形、成島人形を抽出して羅列してみました。羅列することによってはっきりとした特徴が見えてきます。しかしながら、いまだに判別に苦しむものもあります。皆さんも判別に挑戦してみてくださいはいかがですか。今後も土人形の調査は実施していきますのでご協力をお願い致します。(農村文化研究所・置賜民俗資料館 阿部宇洋)

## ＊ ＊お知らせ＊ ＊

平成28年度  
高齢者の交通事故防止推進強化月間  
期間:10/15(土)~11/14(月)

#### 【運動の重点】

・夕暮れ時の交通事故防止

#### 【交通事故防止のための具体的行動】

##### 〔運転者〕

○早めのヘッドライト点灯とこまめな切り替えによるハイビームの積極的活用

○夕暮れ時は速度を落とし、横断者がいたら必ず停止

##### 〔歩行者〕

○道路を横断するときは、横断前と横断中の2度確認を徹底

○夕暮れ時からの外出は、目立つ明るい色の衣服と夜光反射材の着用

##### 〔自転車〕

○夕暮れ時、早めの前照灯点灯

○一時停止場所では必ず停止するなど、交通ルールの遵守

主唱:山形県交通安全対策協議会

## ＊たんぽぽくらぶ＊

### 調理室をきれいにしていただきました



10月19日(水)、今年もたんぽぽくらぶの清掃のボランティアが行われました。

今回は、成島・沖仲部落の方が20名ほど参加して、調理室の食器棚を中心にお掃除をしていただきました。きれいにさせていただいた調理室を、みなさんに感謝しながら利用させていただきたいと思ひます。ありがとうございました。

(財)東北電気保安協会



暮らしと電気安全十一月

### ★アタゴール巡回予定日★

◆ 今月は11月4日(金)です。

#### ≪巡回時間≫

下小菅公民館	14:30~14:50
広幡コミセン	15:00~15:30
広幡小学校	15:35~16:05



# 生き活きひろはた スポーツ・文化コーナー

## ◆広幡スポ少バドミントン「東北小学生学年別バドミントン大会」出場◆

10月15・16日、仙台市で開催された『東北小学生学年別バドミントン大会』に出場してきました。小川菜々美・加藤結組は運よくシードに入ることができ、二回戦からの出場となりました。相手は一回戦(秋田 vs 岩手)で勝ちあがってきた秋田県のペアとの対戦となりました。第1セットを楽に先取し、好スタートでした。第2セットも6点リードしていて良い雰囲気だったのですが、中盤からミスが出始めこのセットを落としてしまいました。第3セットもポイントできる場面で加点できず、結果1-2ということで敗退となりました。もし勝っていたら、次は青森の選手で全国大会の経験を持つペアとの試合になっていました。どれだけやれるか戦ってみたいかったという悔しさは残りますが、二人は現実を受け止め、卒業までの残された大会で精一杯頑張る決意をして帰ってまいりました。昨年に続き今年も東北大会に導いて頂き、二人にとっては財産といえる経験ができました。

監督・コーチ、そして応援して下さった学校・地域の皆様に深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。大会中、青木望さん(東北福祉大・成島出身)が励ましの言葉をかけに山形陣地まで来て下さいました。望さんは大会スタッフとして、主審をつとめていらっしゃいました。活躍を間近に見ることができ、嬉しいひとときでした。(広幡スポ少バドミントン部保護者 小川・加藤)



## ◆広幡スポ少サッカー部「第2回 桔梗杯」開催◆

広幡スポ少サッカー部では、10月15日(土)から1泊2日の合宿を行い、1日目農村広場を会場に『第2回 桔梗杯』を開催しました。

今回の合宿は、ウォーミングアップ、試合中の指示、試合後のミーティング等すべてを自分達で考え行動する事を目的として進めていきました。コート内、ベンチからも声が出ていて、自分達で考える事の大切さを感じてくれた大会になったと思います。

今回の合宿では、ご父兄の皆さまやたくさんの方々にご協力をしていただき、とても充実した合宿を行う事が出来ました。二日間、本当にありがとうございました。

(広幡スポ少サッカー部長 吉川真二)



我が家の二階のベランダには、カメムシが大量に飛来しています。ベランダに干した洗濯物のポケットに潜り込んでいたり、部屋の中を飛び交ったり、時には特有の匂いが洗濯物から臭ったりと、毎年この時期は、厄介者と奮闘します。カメムシが多い年は、雪が多いとよく言われますが、ある調べでは100%ではないですが、傾向としてはあるとのこと。果たして今年の冬はどのようでしょうか？我が家の奮闘は暫らく続きます。(A・Y)

### 編集後記

## -11月の予定-

- 1日 広幡維持管理組合
- 6日 一郎山スポーツ公園整備員会 慰労会
- 9日 米沢市議会事務局 市政報告会
- 10日 マージャン愛好会 月例会
- // 青色申告会
- 11日 広幡地区振興会 理事会
- 12日 親子ふれあいセミナー  
『親子で学ぶ食育健康セミナー』
- 13日 第八分団 講習会
- // 男の料理倶楽部④
- 15日 広幡維持管理組合
- 17日 ゆとり講座⑤ そばの里を訪ねて
- 22日 年金友の会 輪投げ大会・懇親会
- 30日 広幡地区振興会 除雪対策会議

◆病氣見舞いの返礼廃止運動を推進しましょう  
広幡地区では、お互い様という気持ちから、病氣見舞いに対する返礼廃止運動を地区あげて推進しています。返礼は心のこもったハガキで謝意を表しましょう。